

インナーチャイルド
セラピスト養成コース
ガイドブック

Inner Child Therapist
Training Course Guidebook

自分自身を癒すことができる人だけが 真に人を癒すことができる

この度はインナーチャイルドセラピスト養成コースにご興味をお持ちいただき、誠にありがとうございます。インナーチャイルドとは、ひょっと言いますと、子どもの頃に抑圧され、未解決となっている感情のことです。

インナーチャイルドの癒しは、抑圧した感情の解放と、価値観の解放の二つで完成します。インナーチャイルド癒しが完成して、初めて本来の自分自身を生きられるようになるのです。

自分自身を励ますことができる人だけが、真に人を励ますことができる。自分自身を癒すことができる人だけが、真に人を癒すことができる。自分自身に手を差し伸べられる人だけが、真に人に手を差し伸べるることができる。

このコースで一年間じっくり自分と向き合って、まずは自分自身に救いの手を差し伸べてあげてください。一年後には、今までのあなたからは想像もつかなかった、楽に幸せに生きられるあなたに成長していることでしょう。それができた暁には、あなたの救いの手を待っている多くの人たちと、魂から向き合うことができるのです。

生活におけるさまざまながーT化していくこれからの時代は、真に人間力のあるセラピストの需要はどんどん増えることでしょう。そして、この癒しのツールを知っている人は、まだ世界でほんの一握りしかおらず、学べるのはここCHhomだけです。是非、時代の先駆者として、インナーチャイルドセラピスト養成コースへのご入学をお待ちしております。

カレッジ・オブ・ホリスティック・
ホメオパシーCHhom学長

由井実子





由井寅子学長からの スペシャルメッセージ

Chhomカレッジ・オブ・ホメオパシー学長の由井寅子です。ホメオパシー、農業というろんなことをやっている中で、私が一番力を入れたのは「インナーチャイルド癒し」です。

私がホメオパスとして二十五年ほど活動してきた感じたことですが、皆さんインナーチャイルドを抱えて苦しんでいます。ホメオパシーで体の病気がよくなったとしても、心の病気「インナーチャイルド」が癒されない限り、また体の病気になって戻っていきました。もちろん、心の病気もホメオパシーで癒すことはできるのですが、自分はこのような考え方をする傾向があると認識し、自分を見つめていかない限り、完全に癒すことはできないのです。で

すから、ホメオパシーのレメディーやフラワーエッセンスをとるだけでなく、意識的にインナーチャイルド癒しをすることがとても重要なのです。

インナーチャイルドの根っこには、「自分は駄目だ」、「自分は役に立たない」、「自分はクズだ」、「自分は価値がない」という無価値観があります。だから、怖くて一生懸命に価値ある人間になろうと頑張り、怒って戦うのです。自分がどのような状況で何に悩み、苦しんだのかということを認識しない限り、病気を生じさせている原点には戻れないと分かったのです。

心と体と魂を治癒に導くためには、ホメオパスとクライアントで二人三脚といいますが、私もいいレメディーを出しますから、あなたも自分の苦しかった人生を振り返ってみてくださいと伝えるところ、パターンがあることが分かりました。ある言葉を言われると、めげて死にたくなる人、腹を立て

て反骨する人、恐れて取り繕う人など、その人なりの癖があるのです。なぜその言葉に、反応してしまうのか？ 自分自身を見つめていた、きたい。

小さい頃、親に「あなたはこういうところがあるから駄目」などと言われたことが、心の傷として残っている。それを根本的に癒すには、やはり自分自身が、「わがままでよかつたんだよ、勉強がでなくともいいんだよ」と許していかない限り「駄目だと否定された自分」が付きまとうってしまうのです。そこが一番の力ギなのではないかと思えます。

皆さんにぜひ、インナーチャイルドとは何かを知ってもらい、インナーチャイルド癒しを実践して幸せになっていた、心から願っています。勝つことは善、負けることは悪」というこの世的価値観で勝って、勝って、勝ち抜いて、駄目になりたくない恐れから、努力して、頑張る…という

ことをやめて、負けることでこの世的価値観をほとんど外していこう。人生いろんなことがあるけれど、許して、許して、許していこう。駄目な自分自身を許していこう。そのためには「駄目な自分を認めていこう」、「負けていこう」というのが、私が六十四年生きてきて辿り着いた思いです。

一人ひとりの魂には、一人ひとりの宿題があり、一人ひとりの魂には、一人ひとりの個性があります。その個性を謳歌して、輝くような人生を送って欲しいと心から願っています。

あなたの人生を、私が代わってあげることはできない。あなたはあなたの人生を生きなければならぬ。その人生の中で必ず、光り輝くものと出会えるはず。負ければ、「駄目な自分を許せば」です。よく見れば、この世は高いも低いもない。万物斉同の世界です。何も恐れる必要はなかったのです。嫌な出来事、良い出来事と

分けずに、与えられたものは全て受け取っていきましょう。神様がくれた大切なプレゼントですから、ありがたく受け取っていきましょう。



★「人生は負けるためがある」講演録書籍& DVD では、さらに深いメッセージが込められています。



第16回講義 触れる（触覚）より

どんな授業があるの？

全20回の授業の中では、インナーチャイルド癒しに有効なツールとしてホメオパシーやフラワーエッセンス、ヨガニドラ、絵画、音、アロマなど、さまざまな方向からアプローチいたします。

その中でも特に好評な「触れる」というテーマの授業について。触覚の大切さ、手当ての効果について、由井学長の実体験を踏まえた解説があります。また抱きしめる事の魂レベルでの霊的見解は、とても深く魂に訴えかけてくるものです。照明を落とした中、教室の一人一人に対して、語りかけるように優しく抱きしめる由井学長。学長の愛に包まれると、多くの学生さんが嗚咽し、感情を吐き出し、傷ついた自分を癒し、解放へと向かっていくのです。

毎回テーマを与えられる「宿題」にも是非積極的に取り組んで頂くことをオススメします。20回コースと同時進行で宿題に取り組むことで、自分自身の癒されていないインナーチャイルドがより一層浮き彫りになってきます。過去に抑圧してしまった感情や自分の本当の願いが浮き彫りになって、初めて自分自身を癒すことができるのです。

- ◆ 講師 由井寅子 CHhom 学長
JPHMA 認定ホメオパス、東昭史フラワーエッセンスセラピスト
- ◆ 受講会場 CHhom 東京校、札幌校、名古屋校、大阪校、福岡校
- ◆ 受講期間 通学コースの場合 9月～翌年7月 各回土曜日 9:50～13:00
- ◆ 受講時間 3時間×20回=60時間コース
- ◆ 受講費用 20万円 ←一括受講のみ



講義概要 2019-2020年度 第8期 予定内容

- | | | |
|------|-------------------------------|--|
| 第1回 | インナーチャイルドセラピー概論 | |
| 第2回 | インナーチャイルドを癒すフラワーエッセンス① | |
| 第3回 | インナーチャイルド癒しの心構え | |
| 第4回 | インナーチャイルドを癒すレメディー①「心」 | |
| 第5回 | 両親のタイプ別レメディー | |
| 第6回 | アロマ・香り（嗅覚） | |
| 第7回 | ヨガ・ニドラ（体） | |
| 第8回 | インナーチャイルドを癒すレメディー②「心」 | |
| 第9回 | インチャセラピスト ケーステイク① | |
| 第10回 | インナーチャイルドを癒すレメディー③「香り」 | |
| 第11回 | 絵と色（視覚） | |
| 第12回 | インチャセラピスト ケーステイク② | |
| 第13回 | インナーチャイルドを癒すフラワーエッセンス② | |
| 第14回 | 笑いと泣き | |
| 第15回 | インナーチャイルドを癒すレメディー④「笑い、泣き、触れる」 | |
| 第16回 | 触れる（触覚） | |
| 第17回 | 音（聴覚） | |
| 第18回 | インナーチャイルドを癒すレメディー⑤「音」 | |
| 第19回 | インナーチャイルドを癒すフラワーエッセンス③ | |
| 第20回 | まとめ | |

- ・通学コースの講義は、ライブ、中継、DVD 上映の形態で提供します。
- ・講義内容は変更することがあります。
- ・お子様連れでの受講はできません。
- ・通学コースにおいて、欠席される場合にはeラーニングにより、ご自宅での補講ができます（※ 有料・視聴期限があります）。
- ・インナーチャイルドセラピスト認定試験は、別途受講料（20,000円）がかかります。

インナーチャイルドセラピスト
コースを受講された皆さんだから
分かる、このコースの良さを教え
ていただきました。4名の卒業生
の皆さんのインタビューに共鳴で
きるものがあれば、それがはじめ
の一步となります。

● 全身全霊で向き合う

インナーチャイルドセラピスト養成コー
ス卒業、プロフェッショナルコース在学

Q: 入学したきつかけは？

A: 日々の生活の中でイライラし
て夫にあたりたり、子どもにあ
たりたりしてしまうことが多く
て、どうしてこんなに自分はすべ
にイライラしてしまうんだろ？



許し、自分を愛そう

どうしてこんなにすぐに怒ってしま
うんだろ？と思ひ、苦しかつ
たからです。そんな時にホメオパ
シーに出会って、インナーチャイ
ルド癒しがあることを知りまし
た。ここに行けば自分の今の状態
が良くなる答えが見つかるかもし
れないと思つて入ったのがきつかけ
です。

Q: 変化はありましたか？

A: 自分がものすごくたくさん
のこだわりや執着を持っていたこと
が分かつて、自分をすごく固めて
生きてきてしまったことに気付き
ました。それがすごく苦しかった
というが、自分であえてそういう
苦しい生き方をしてきてしまつた
んだなということに気付けたのは、
とても大きな変化だと思いま
す。たった一年なんです、自分
でも随分変わったなと思ひます。

子どもにも私の価値観で良いと

思うことが出来たら良い子、全然出来ていないと「なんで出来てないの？」ってつい言うってしまっていたのです。これも紐解いていくと、自分のインナーチャイルドだと思えました。私と父親、私と母親との関係のインナーチャイルドをこれからもずっと癒していかないけないなと思っています。今では子どもに対してだいぶゆるく接してあげることができるようになりました。

毎回授業を受けるのがすごく楽しかったです。本当に良い話を聞かせていただき、感動していつも涙でぐちゃぐちゃになっていました。私は人に甘えたり頼ったりすることがすごく苦手なんです。『触れる』というテーマの授業でとらこ先生とハグした時、私は全身全霊でとらこ先生に向っていつて、とらこ先生も全身全霊で抱きしめてくれて、あの体験は本当に本当にありがたかったです。



一年後の皆さんへ送る
インナーチャイルドセラピスト養成コース卒業生
インタビュー

自分を

夫が日系の会社に就職が決まった時、私に「よし、私たちは日本に引越すよ」と言ったので、「エーッ！なんて私はラッキーなんだろう！」と喜びました。そして一年前に日本に引越してきた時、すぐにこのコースを受講しました。eラーニングコースもあるのでインターネット上で勉強する事ができます。シアトルに戻ることにしても学び続けることができると思うと安心です。これは私にとってとても有難いことです。

●自分を好きになる

インナーチャイルドセラピスト

Q：一年間学んでみていかがでしたか？

A：私は本当にとらこ先生に自分の命そのものを引き上げてもらったと思います。先生に出会え

なかったら、今の自分があるのかと思うほど、本当に出会えたことに感謝しております。先生がとも丁寧に丁寧にご自身のインナーチャイルド癒しをされていて、それを惜しみなくシェアして下さいたことにもとても感謝をします。

私はインナーチャイルドを癒している自分もまたインナーチャイルドというか、どこからどこまでもがインナーチャイルドだらけの状態だったので、どのような感情が未解決なのかを知るための一年だったと思います。

あの頃は自分のことがまったく好きではなかったし、好きに思えることが想像もできないくらい自分が嫌いで、感情の扱い方も分からないし、本当に生きにくい毎日でした。今はそれが、一つひとつ解けてきて、自分を大切だなあと思う気持ちもすごく育ってきていますし、生きていて楽になってき

ました。それは大きな変化だと思います。

父に対しても、母に対しても、主人や子どもに対しても、私は怒りが溢れていて怒りを向けることでしか自分を表現できませんでした。それが今では相手の感情や行動が自分のことのように手に取るように分かる事がとても増えたので関係も良好になって来ましたし、よりお互いが深い関係を築けるようになったことが増えたなあと思います。

インナーチャイルド癒しは、本来の自分に戻っていくための一番最初の入口になるところだと思っています。そこをきちんと扱うことができれば、それから自分を創造していくことも十分できるし、自分を大事にできない、自分を大切に思えない、自分のことが好きになれないという人は、このコースをきっかけにして進んでいかれることを

心からオススメいたします。

● 衝撃的変化！

インナーチャイルドセラピスト養成コース卒業、プロフェッショナルコース在学

このコースに入ってからすぐの頃は、夫はホメオパシーを否定的だったため「ホメオパシーの相談会なんて行かない」と言っていて大喧嘩をしていました。

でもその後、なぜか夫はホメオパシーの相談会を受けましたのです！さらに、次のインナーチャイルドセラピストコースにも入る」と言い出したのです！「えっっ!!」とすごくビックリしました！特に夫にコースのことを何か話したわけではないのですが、インナーチャイルドコースに通う私の様子を見て、なんだか良いと思ったようなのです！そして、私の父は二十年くら

い鬱病を患っているのですが、私のインナーチャイルド癒しや、ホメオパシーでの改善が進むにつれ、父の鬱病もビックリするくらい改善したのです！父はインナーチャイルド癒しや、ホメオパシーの健康相談会を受けたわけではないのですが、私が変わったから父も変わったのだと感じました。

それから次に衝撃的だったのは、私はホメオパシーを使っても精神的に落ち込む時があり、体調が悪いと精神も落ち込んでしまい、体調が精神がどっちが原因なのか分からないようなこともありました。それが今では全然落ち込むことがなくなりました。体調が悪い時もあるのですが、全然精神が落ち込まなくなっていて、「奇跡…!!」と思っています。インナーチャイルドコースは全人類必見のコースだと思っています！

私が今まで出会ってきたスビリチュアル系の先生はみんな、「自分は完璧なんだ」とか、「自分は素晴らしい」という、依存をさせるような事ばかりを言っていました。でもCHHOMの先生方はそんなことはまったくおっしゃらないし、大変だったご自身の過去の話を等身大で話してくださいます。これまで出会ってきた先生とは全然違い、深い愛情を感じます。ホントに感謝の気持ちでいっぱいです。

私はお金も全然なかったですし、コースに入ることにについてはすごく思い悩んでいたのですが、とにかく入ってから人間関係の変化とか、自分が全然落ち込まなくなったなどの変化は半端なかったです。お金じゃ変えられないし、今このコースを悩んでいる人は、心に引っかかっているということだから、絶対に入った方が良くと思うんです

よ。悩んでいる時間がもつたらない！
とらご先生は等身大で愛の授業をしてくださいます。こんなに愛の人見たことない…。感謝でいっぱいです。本当にとらご先生のおかげで、生きてきて良かったなって思っています。先生ありがとうございます。

● 憎しみが通り過ぎる

インナーチャイルドセラピスト養成コース卒業、プロフェッショナルコース在学

小さい頃からあんまり親との折り合いが良くなって、心理学などを結構いっぱい勉強して本も何冊か読んだのですが、色々勉強してやっけていても結局良い方向にはいきませんでした。インナーチャイルドは深いぞということは何となく思っていました。大抵の心理学のコースは期間が一週間くらい

の短いものが多いのですが、ここは一年間という長期間でやってくるから、これは身になるだろうと思つて受講を決めました。

コースに入る前と後では、自分でもだいぶ変わったなと思っていました。以前は何がイラッとすることを言われたりすると、すぐにカッとなって、怒ると一週間くらいずっと怒りっぱなしだとか、いつまでも怒りが残ったままでずっと長く引きずっていました。

毎回の授業で出される宿題をやっていくうちに、それがちょっとずつ身になっていった感じで、物を俯瞰して見れるようになって、腹が立っていたのが気付いたら消えていったりとか、感情が通り過ぎていったりして、だいたいぶ案になったかなと思います。

どの授業もとても印象に残っているのですが、ロールプレイ(ケーステイク)の授業で、自分がみんなの前に出た時のことが一番印象

に残っています。自分は結構気が弱そうに見えるので、他の心理学のコースでは「あなた気が弱いでしょ」と言われていました。でもとらご先生からはその授業の時に「この人は憎しみを抱えている」と言われて、そういうことを言われたのが生まれて初めて、あれは本当に衝撃でした。

心に何かがあって生きづらさを感じている人が結構いると思うんですけど、本を読んだりすることで癒えるならいいのですが、自分で手を動かしたりとか、体を動かしたりとか行動することで初めて癒される部分もあると思います。このコースの一年は一つも無駄がないと思うので、迷っている方がいたら是非やっていただきたいと思えます。

Innerchild

「インナーチャイルドのメカニズムと癒しの方法が学べる」

インナーチャイルドという言葉が浸透してきたのは、ごく最近のこと。心身の不調を改善するためには、このインナーチャイルドを癒すことが必要だという認識が広まり、書籍が発売されたりテレビ番組でとりあげられたりするようになってきました。今後、ますますインナーチャイルドへの興味・関心は高まるでしょう。長年インナーチャイルド癒しに取り組んできた由井寅子先生が指揮をとるCHhomの授業では、インナーチャイルド癒しのすべてを実践的に学べます。全20回、1年という短い期間ながら確実に奥義を習得できるカリキュラムは、忙しい人にもぴったり。

Needs

「インチャセラピストへのニーズが高まっている」

がん、脳卒中、急性心筋梗塞、糖尿病の四大疾病に新たにうつ病などの精神疾患が加えられ五大疾病となる（厚生労働省発表）など、心の病を抱える人の増加は今や社会問題。それとともに、心の病を癒して快方へと導くプロフェッショナルへのニーズが高まりをみせています。学校や職場などでの人間関係によるストレスの緩和、大きな災害を経験した方たちの心のケア、心身の不調の原因究明など、セラピストが必要とされる場面は多いのにそれに応えられる人材が不足しているというのが現状です。インナーチャイルドセラピストこそ、時代が求める心のセラピストなのです。

インナーチャイルドセラピスト

7 つの キーワード

7つのキーワードから、インナーチャイルドセラピストという仕事のやりがいや将来性、現状を浮き彫りに。漠然とした疑問や不安が解消したら、あとは前に進むだけ！

Pioneer

「先駆者として活躍できる！」

2013年、インナーチャイルドセラピストの第1号（日本ホメオパシー財団認定）が誕生しました。つまり、今からでもインナーチャイルドセラピー界の先駆者になれるということ。ニーズに対して人材が足りていないという現状からもわかるように、早くスタートをすればそれだけ活躍の場が広がります。数あるカウンセラー資格の中でもインナーチャイルドセラピストに注目が集まっているのは、心理的原因によって起こる身体の病気や障害までも改善に導く術を備えているから。今後、志願者の増加間違いなしの、狙い目の資格。制度開始直後の今がチャンスです。

Knowledge

「レメディーやフラワーエッセンスの知識も身に付く」

インナーチャイルドセラピストコースで学ぶのは、癒しの原理と技術ではありません。癒しの効果を高めるレメディーやフラワーエッセンスなどについても包括的に学習していきます。これこそがCHhomの特色であり、ほかにはない魅力。一般にカウンセリングは心理カウンセラー、診断・投薬は精神科医と役割が分けられています。しかし、インナーチャイルドセラピストはカウンセリングから最適なレメディーやフラワーエッセンスの処方までトータルでクライアントをサポートすることができるのです。これはプロとして活動していくうえでも大きな強みとなります。

Enhancement

「人と自分を幸せにするやりがいのある仕事」

インナーチャイルドセラピストとは、クライアント本人も気づいていないインナーチャイルドを見つけ出し、対話などによって癒していく人のことです。インナーチャイルドを癒すことで、原因がわからなかった人間関係、仕事・恋愛・健康などの悩みや不調も解消していきます。心の病に苦しんでいる人はもちろん、心身ともに健康な毎日をおくりたいと願う人たちの助けとなることで、言葉では言い表せないほどの充実感や達成感を得ることができます。「人のため」というイメージが強い職業ですが、セラピーを通じてセラピスト本人が癒しや活力を与えられることも多いのです。

Heal

「自分自身の心を癒すことができる」

宿題を通して自分自身のインチャ癒しを徹底的に行ってもらいます。これは、「自分の中にいる愛されず傷ついたインナーチャイルドを認め受け入れ愛することが自分を癒すことであり、自分を癒せた者だけが人を認め受け入れ愛することができ、それが人を癒す治療家の資質である」というCHhomの学長の信念に基づいてのこと。自分自身の抱えている問題に気づき、それを自らの手で癒していけるようになります。セラピストとして人の役に立ちたいという方だけでなく、自分の心に向き合うために入学したという生徒さんが多いのも画期的で実践的な授業内容だからこそ。

Success

「財団認定セラピストとして活動できる」

インナーチャイルドセラピスト養成コース修了者は、一般財団法人日本ホメオパシー財団日本インナーチャイルドセラピー協会の認定試験に合格すると、「日本ホメオパシー財団認定インナーチャイルドセラピスト」の資格が付与されます。有資格者は有料相談会の開催など、セラピストとしての活動が可能になります。地域での活動のほか学校や企業、公的機関、医療や福祉の現場など活躍の場は無限。また、災害被災者の心のケアなどのボランティア活動においても、インナーチャイルドセラピストとしての知識や能力を存分に生かすことができます。

インナーチャイルドを 知るための必須 **4** 書籍

インナーチャイルドについての知識を深めるために役立つ書籍4点をピックアップ。
インナーチャイルド癒しの第一人者、由井寅子先生によるインナーチャイルドシリーズと感情日記は、
悩める現代人必読！ 気持ちがふわりと軽くなる、読むセラピーを体験してみてください。



インナーチャイルドの理論と癒しの実践
— 初心者からプロのセラピストまで —

由井寅子/1,500円+税

2017年10月発売。まったく新しい心理学ともいえる、インナーチャイルド概論。インチャが生まれる過程を段階を追って解説する。また、病気の土壌となりうるマヤズムとの関係や、インチャの癒し方まで、全てを網羅し、凝縮した一冊。



人生は負けるためにある
— インナーチャイルド癒しの実践8 講演録 —

由井寅子/1,300円+税

2018年1月発売。『インナーチャイルド癒しの実践8』のDVDを書籍化した、インナーチャイルド講演録シリーズ第1弾。とらこ先生の苦難の人生を振り返りインナーチャイルド癒しの奥義を語る。インナーチャイルド癒しの入門書として最適。



インナーチャイルドが叫んでる！

由井寅子/1,500円+税

怒りや悲しみ、自信の無さなどは、愛されずに傷ついたインナーチャイルドが原因であると論じたインナーチャイルド癒しシリーズの第一弾。インナーチャイルドについての詳解や、ケース毎の最適レメディ、フラワーエッセンスの紹介などが盛り込まれたインチャ癒しのバイブル。



感情日記 日付フリー式

由井寅子/700円+税

DVD『インナーチャイルド癒しの実践2』に基づいて作られた手帖。日々の出来事で生じる感情から、インチャ癒しのステップを記入式で行う実践ダイアリー。インチャ癒しに本気で取り組みたい方、必携のアイテム。日付フリー式なので無駄なく使えるのも嬉しい。

インナーチャイルドを 深く理解するための 4 DVD

インナーチャイルドをより深く理解したい人のためのDVDを紹介します。
とらこ先生の、人生を楽に生きるための講演を多数収録。
各DVDとも、辛く苦しい人生を愛ある人生に変えるためのヒントが満載!



インナーチャイルド癒しの実践8 DVD

由井寅子/1,300円+税



インナーチャイルド癒しの実践7 DVD

由井寅子/1,300円+税

2018年1月発売。優れようと頑張らず、プライドで戦わず、負けることで、根本にある「駄目な自分」に戻り、そんな自分を許してあげよう。とらこ先生の人生、難病の男児、二人の障害児をもつ母のケースを通して解説する。3時間を超える、インチャ癒しの集大成!

人は誰でも、母に愛されない恐れから良い子、優秀な子になろうと頑張るものの認められず、怒りや憂いを抱えたままの内なる子どもが、人生の様々な場面で苦しみを生じさせている。幼いころの感情をさらけ出し、駄目な自分を許し、母の価値観を越えて自分の価値を取り戻そう。



インナーチャイルド癒しの実践6 DVD

由井寅子/1,300円+税



インナーチャイルド癒しの実践5 DVD

由井寅子/1,300円+税

奥義シリーズ第一弾。人間は体・心・魂それぞれに命を持ち、体の命が終わっても、心と魂の命は終わらない。脳性麻痺の子どもの生と死、向き合う母のケースを通して、魂を穢すインチャ・この世間的価値観・カルマを浄化し、魂本来の命を生きるための奥義を解説する。

欲=インチャを癒すことで、願いは純粹なものとなり、自ずと叶う。新・幸せになるための三つの方法で、この世間的願いをもちつつ幸せになる方法を詳解。「苦(女性性)は幸せ(母性)のはじまり」とらこ先生が洞察した真実が、女性性と母性の関係に統合されていくさまは圧巻。

もっと知りたいと思ったら

CHhom

で検索

CHhom カレッジ・オブ・ホリスティック・ホメオパシー
〒158 - 0096 東京都世田谷区玉川台 2 - 2 - 3 矢藤第3ビル
TEL : 03-5797-3250 FAX : 03-5797-3251
URL <http://www.homoeopathy.ac/>
E-mail CHhom@homoeopathy.ac